

羽根井小だより



R. 4.6.16

No.4

豊橋市立羽根井小学校

水泳の授業が始まりました！

6月13日（月）に「プール開き」を行いました。4年生以上にとっては3年ぶり、1～3年生にとっては初めての水泳授業でしたが、歓声をあげながら元気に初泳ぎを楽しみました。

予定通りにプール開きができるように、消防団の皆さんが6月5日（日）にプール掃除をしてくださいました。子どもたちのために、地域の方々が温かく協力してくださっていることに、改めてお礼を申し上げます。ありがとうございました。



▲びくびく…

パツ!!



▲すいすい、気持ちいい



またプール開きを前に、6月6日（月）に日本赤十字社救急法指導員の資格をもつ羽根井元町の白井稔男様を講師に、教職員対象の「救命救急講座」が行われました。応急手当の必要性と実際に救命措置の仕方を学びました。心臓マッサージとAEDの使い方を一人一人が実際に体験しました。この研修が生かされないことを願い、安全にこれからの水泳指導に取り組んでいきたいと思ひます。

保護者のみなさんに給食を試食していただきました

6月9日（木）12時から、1年生の保護者を対象に「給食懇談会」が行われました。参加した保護者の皆様が協力して手際よく給食を配膳し、試食。その後、1年生の各教室に移動し、給食当番の配膳の仕方や給食を食べている様子を参観しました。最後に、南部給食センター長さんと栄養教諭さんから、豊橋の学校給食や、調理員さんの仕事についてなどのお話を聞きました。

